

礼儀正しく 人を思いやり 助け合う 心豊かな子を目指して

平成27年度 稲沢市立高御堂小学校 重点目標

- 基本的な生活習慣の定着を図るとともに、友だちとの関わりを通して、自他共に大切にできる子どもを育てる。



<1・2年生では>

- 温かい心で接する ○ 気持ちのよい挨拶、言葉遣い、動作を心掛ける ○ 命を大切にする

<3・4年生では>

- 礼儀の大切さを知る ○ 相手のことを思いやり、進んで親切にする ○ 命あるものを大切にする

<5・6年生では>

- 時と場に応じた礼節と真心をもつ ○ 自他の命を尊重する
- 誰に対しても思いやりの心もち、相手の立場に立って親切にする

家庭の方へ

- 全クラスで道徳の授業を公開します。御参観ください。
- 各ご家庭でも、挨拶や親切心、一人一人の命の大切さについてお話してください。そして、お子さんの良いところを見つけ、褒めることでやる気や実践意欲を育てていきましょう。

地域の皆様へ

- 学校では、あいさつ運動に取り組み、「登下校中、地域の方々に、進んで挨拶をしましょう。」と、子どもたちに呼び掛けています。
- 皆様方からも、声を掛けていただき、挨拶が響き合う学校、地域にしていきたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

おはよう
ございます！

児童会、体育・生活委員会の児童が中心になって、毎朝校門であいさつ運動に取り組んでいます。



<子どもたちの声>

- 元気な挨拶をしたら、気持ちがいっぱい！元気よく一日のスタートがきれました。

<スクールガードさんの声>

- 以前より挨拶の声が大きくなってきました。私たちも元気をもらっています。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1018校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック